

# PUSPEN

## Menuju Pemilu Indonesia Damai 2024 Kodim Klaten Dan Polres Lakukan Bakti Sosial

Budiyanta - [KLATEN.PUSPEN.ID](http://KLATEN.PUSPEN.ID)

Jan 12, 2024 - 11:35



*Menuju Pemilu Indonesia Damai 2024 Kodim Klaten Dan Polres Lakukan Bakti Sosial*

KLATEN – Komando Distrik Militer (Kodim) 0723 Klaten Bersama dengan Polres Klaten melaksanakan kegiatan pembersihan Pasar dan Bakti Sosial di Pasar Ngeseng di Desa Gatak Kec. Delanggu Kab Klaten. (12/01/2024).

Kegiatan dipimpin langsung oleh Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E., M.Han Komandan [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim.0723/Klaten) dan AKBP Warsono, S.H.,S.I.K, M.H. Kapolres Klaten Bersama seluruh anggota TNI-Polri, Relawan, Ormas dan juga warga masyarakat.

Komandan [Kodim 0723/Klaten](#) mengungkapkan bahwa kegiatan yang dilakukan Bersama anggota merupakan sinergi antara TNI-Polri dan masyarakat, dengan tujuan mengajak seluruh elemen masyarakat supaya mengawal pemilu yang damai dan mengantisipasi perubahan cuaca yang sudah masuk musim penghujan di wilayah Kab. Klaten.

“Kegiatan hari ini ada dua kegiatan yaitu kegiatan karya bakti kesehatan dan karya bakti pembersihan pasar ngeseng untuk menjaga kebersihan dan mencegah timbulnya bibit - bibit sarang penyakit yang ada disekitar Pasar, Kami mengajak seluruh masyarakat agar selalu menjaga kebersihan lingkungan dan berupaya mencegah serta waspada terhadap bencana hidrometrologi, kami juga menghimbau agar pemilu kedepan dapat damai tanpa ada gesekan,” kata Dandim.

Sementara menurut Kapolres Klaten, sinergitas TNI-Polri telah terbangun dengan baik dan sangat solid. Selain itu dengan adanya kegiatan ini masyarakat dapat menjaga kebersihan lingkungan baik dirumah maupun di luar rumah.

“Semoga pengobatan gratis dan pembagian sembako dapat bermanfaat bagi warga yang membutuhkan, kami juga menghimbau agar warga ikut serta dalam menjaga Kamtibmas, dalam waktu dekat akan ada Pemilu, mari kita jaga agar Pemilu damai aman dan tertib,” ungkap Kapolres Klaten.

Kegiatan Bakti Sosial dan Pembersihan Pasar dilakukan oleh [Kodim 0723/Klaten](#), Polres Klaten, Relawan, Linmas, Aparatur Desa dan warga masyarakat Desa Gatak Kecamatan Delanggu Kabupaten Klaten. (Red)